

## Hommage à Claude BINARD

Un vieux compagnon de route vient de nous quitter et c'est 45 ans de complicité qui s'envolent. J'ai connu Claude à Montréal alors que j'étais débutant en homéopathie. Je l'appelais un jour pour mon neveu âgé de 18 mois qui se vidait malgré un séjour à l'hôpital. Claude après quelques questions alla chercher une dose de China en XM et la mit sous la langue de l'enfant inerte qui ressuscitât sous nos yeux quasi instantanément et se mit à jouer.

Je su ce jour là que l'homéopathie serait au cœur de ma vie et Claude en aura été un des ferments.

Claude faisait partie des derniers élèves de Pierre Schmidt et en était un excellent représentant.

A partir de cette époque, nous n'avons cessé de monter des projets ensemble et avec ma compagne Anne-Marie Lacroix nous avons lié une véritable amitié avec Claude et sa femme Dominique.

Il y a encore quelques mois, Claude était présent aux réunions de la LMHI et ce n'est que dans ses derniers moments que sa voix s'est tue alors qu'il était resté présent jusque-là en dépit de ses nombreux problèmes de santé.

Claude est pour moi un exemple de ce que l'homéopathie amène dans notre vie, aide, soins à la personne de nos patients, amitié, compagnonnage, fidélité et j'en passe... !

Adieu mon Ami, que mon affection t'accompagne au paradis des homéopathes.

Aix en Provence le 16/7/2025

Yves Maillé